

Ä5 Klimaverpflichtungen ernst nehmen - Kohleausstieg einleiten

Antragsteller*in: Grüne Jugend Brandenburg

Beschlussdatum: 07.11.2016

Änderungsantrag zu L1

Von Zeile 81 bis 82 einfügen:

Brandenburger Landesregierung die Rückstellungen von EPH beim Landesbergamt sicherstellen.

Zudem müssen Möglichkeiten geprüft werden die Rücklagen der Realität anzupassen.

Begründung

Die Höhe der Rücklagen reicht nicht aus um durch Maßnahmen wie der Rekultivierung einen angemessenen Ausgleich zum enormen Eingriff in die Umwelt zu schaffen. Durch die Belastung unserer Gewässer mit Sulfat und Eisenocker werden Brandenburg Unendlichkeitskosten entstehen. Es soll geprüft werden, ob neu dazugekommene wissenschaftliche Erkenntnisse über das wahre Ausmaß der Umweltzerstörung eine Korrektur der Rücklagen nach oben erlauben.